

Comunicación

Soy Miguel Ángel Andrés Llamas, coordinador de Podemos Castilla y León. Les traslado la preocupación sobre las condiciones laborales y de vida que sufren las personas migrantes en Medina del Campo (Valladolid) y alrededores.

Estas personas, además, han sido objeto de discursos xenófobos por parte del propio alcalde de Medina del Campo. Según varias informaciones, numerosas personas migrantes que trabajan en el campo carecen de una vivienda digna y no tienen acceso a servicios básicos. A la luz la mencionada situación de vulnerabilidad y precariedad, es posible inferir que se están vulnerando los derechos laborales de estas personas. Por todo ello, les solicito que, en la medida de sus capacidades y respetando sus decisiones y mecanismos de actuación, redoblen los esfuerzos en dicha zona para realizar inspecciones y prevenir la vulneración de los derechos laborales de estas personas.

Atentamente,

Miguel Ángel Andrés Llamas